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Data: 07 dicembre 2023, 09:35:57

Da: massimo.zarrillo@geopec.it <massimo.zarrillo@geopec.it>

A: protocollo <protocollo@pec.comune.boissano.sv.it>
difensorecivicoliguria <difensorecivicoliguria@cert.regione.liguria.it>

CC: liguria.procura@corteconticert.it
protocollo@pec.anticoruzione.it
protocollo.prefsv <protocollo.prefsv@pec.interno.it>

Oggetto: RISPOSTA PEC PROT 8573 DEL 29.11.2023 - Pratica ANAC 35837/2023

Allegati: 23.1 Allegato Pec 29.11.2023 Seconda Convocazione Commissione Marengo.PDF (292.7 
KB)
21.1 Pec 12.10.2023 Allegato Convocazione Commissione Marengo.doc (3.8 MB)

In riferimento alla Pec prot. 8573 del 29.11.2023 in qualità di Presidente della Commissione d'Inchesta sul 
caso "Palo Antenna Iliad via Zurmagli" comunico che la richiesta del membro di Commissione Angelisa 
Marengo non può essere accettata in quanto come da art.18 c. 1 del Regolamento del Consiglio Comunale 
"Ciascuna Commissione ha facoltà di disciplinare autonomamente il proprio funzionamento". Pertanto 
credo sia opportuno valutare la documentazione che ho richiesto all'Amministrazione in riunioni preliminari 
come concordato in quella del 20.04.2023.

Avendo a disposizioni solo 60 giorni per l'espletamento dell'incarico, anche se prorogabili, ritengo 
opportuno utilizzarli per le audizioni, in quanto le notizie derivanti dalle dichiarazioni ottenute, sono 
importanti quanto l'esamina dei documenti al fine di tracciare la linea sull'operato dell'Amministrazione sul 
caso dell'installazione del Palo Antenna in via Zurmagli.

In riferimento alla Pec prot. 7476 del 12.10.2023 ai sensi dell'art.19 c. 5 del Regolamento del Consiglio 
Comunale "La relazione dei verbali della Commissione, viene effettuata da un funzionario Comunale 
incaricato, su proposta del Presidente, della stessa Commissione". Peranto ritengo opportuno a maggior 
ragione soffermarci sull'esigenza di adottare l'utilizzo di riunioni preliminari anche per definire questo 
aspetto, non posso accettare che venga deciso in autonomia da un solo membro della Commissione e 
comunicato al Presidente senza coinvolgimento degli altri membri di Commissione come da pec 12.10.2023 
prot. 7476.

Inoltre secondo quanto dichiarato dal Sindaco e dall'Assessore, l'operatore Iliad, impone un veto di 
riservatezza, pena la decadenza della trattativa di spostamento dell'antenna di via Zurmagli, pertanto la 
pubblicazione di una relazione o altre notizie sul caso pongono un limite all'espletamento delle funzioni 
della Commissione.
Secondo quanto dichiarato da membri della Giunta in Consiglio Comunale del 16.10.2023 anche la richiesta 
di un verbale da parte del Difensore Civico potrebbe, secondo quanto riferitoci, potenzialmente vanificare il 
tentativo di trattativa, trattativa di cui ad oggi la Minoranza consiliare non ne conosce i contenuti. 

Si coglie l'occasione per richiedere la registrazione del Consiglio Comunale del 16.10.2023 e la relativa 
trascrizione.

Per quanto sopra esposto rimando ad un incontro informale e non di "inizio lavori della Commissione" per 
definire i dettagli e la linea della Commissione stessa al fine di meglio identificare le lacune dell'ITER 
procedurale relativo all'installazione del palo antenna di via Zurmagli, attraverso lo studio della 
documentazione ottenuta fino ad ora, la richiesta di eventuali ulteriori documenti, nonchè la scelta del 
funzionario da designare per la stesura dei verbali e se è il caso di porre dei limiti al raggio d'azione della 
Commissione visto le dichiarazioni fatte in Consiglio da Sindaco e Assessore. Si intende inoltre soffermare 
la questione anche al prossimo giudizio del Consiglio di Stato sul caso, che sicuramente darà migliori spunti 
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e riferimenti al proseguo dei lavori.

Cordiali Saluti

Massimo Zarrillo
Consigliere
Capogruppo di Minoranza
Presidente Commissione d'Inchiesta


